



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/27644

29/01/2018

72247

AUTOR/A: MARTÍNEZ SEIJO, María Luz (GS); ROMINGUERA SALAZAR, María del Mar (GS)

RESPUESTA:

En relación con las cuestiones planteadas por Sus Señorías, se informa que en la Ciudad Autónoma de Melilla se encuentra en fase de construcción un centro de Educación Secundaria y está aprobado el proyecto de ejecución de un centro de Educación Infantil segundo ciclo y Primaria, de cuatro líneas, si bien la Ciudad debe entregar el terreno libre de cargas para comenzar con el inicio de las obras.

Además, hay que señalar que se ha firmado un Convenio por el que la Ciudad Autónoma cederá un terreno, que actualmente pertenece al Ministerio de Defensa, para construir un segundo centro de segundo ciclo de Infantil y Primaria de tres líneas. El traspaso de ese terreno se encuentra en fase de tramitación y el Gobierno, a través del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte (MECD), ha instalado aulas modulares junto al terreno donde se construirá el centro para atender, de manera provisional, las necesidades de escolarización de la Ciudad Autónoma.

Por lo tanto, hay que indicar que no está parada ninguna obra, la construcción del colegio de cuatro líneas ubicado en el antiguo cuartel de Gabriel de Morales se iniciará cuando la Ciudad Autónoma derribe las instalaciones.

Desde el año 2013 el Gobierno, ante el aumento de población en la Ciudad Autónoma, inició contactos con el Gobierno autónomo con el fin de poner en marcha las infraestructuras necesarias. Así, se planificó la construcción de forma inmediata de un Instituto con seis líneas de Educación Secundaria Obligatoria (ESO), con tres líneas de Bachillerato y talleres para dos ciclos de Formación Profesional (FP) y de los dos centros de Educación Infantil y Primaria -de 4 y 3 líneas-, respectivamente, ya mencionados.

Finalmente, se informa que una vez que finalicen las obras del centro de Educación Secundaria se liberará espacio en la Escuela de Artes, lo que permitirá ampliar su oferta en ciclos, así como en el Centro Integrado Reina Victoria Eugenia, para extender la oferta de Formación Profesional en la Ciudad Autónoma.

Madrid, 13 de abril de 2018